

L'OMBRE ET LE COTE OBSCUR
Marie-Louise von Franz
Individuation dans les contes de fées
Page 10

... nous savons que ce sont les gens qui n'en connaissent pas assez sur leur propre ombre et leur propre côté obscur qui sont les plus susceptibles de tomber victimes d'influences maléfiques.

Si l'on connaît les possibilités maléfiques en soi, alors on développe une sorte de deuxième vue ou de capacité à sentir la même chose chez les autres.

Une femme jalouse qui a réalisé sa propre jalousie reconnaîtra toujours la jalousie aux yeux d'une autre femme. La seule façon, donc, de ne pas marcher à travers le monde comme un innocent imbécile bien élevé, protégé par le père et la mère des maux de ce monde, et donc trompé, menti et volé à tous les coins de rue, est de descendre dans le département hors de son propre mal, qui permet généralement de développer la reconnaissance instinctive des éléments correspondants chez les autres.